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ROBERTO TINARI Presidente del Consiglio Comunale  
 
Consiglieri per cortesia prendere posto Buongiorno signora Buongiorno a tutti iniziamo il consiglio             
comunale prego segretario generale per la dell'appello prego. 
 
Con 24 presenti il Consiglio Comunale è valido. 
Devo giustificare i Consiglieri De Blasis e Silveri quindi passiamo al primo punto all'ordine del                

giorno; nomina del collegio dei revisori dei conti del Comune dell'Aquila triennio 2019 2022. 
 Allora prego in una breve relazione, prego vice Sindaco  
 
RAFFAELE DANIELE Vice Sindaco  
 
Grazie Presidente, quella di oggi è una mera presa d'atto sostanzialmente revisori dei conti sono               
scaduti il 25 di febbraio avevamo 45 giorni di tempo per poterli rinominare e abbiamo cercato fino                 
all'ultimo di posticipare questa nomina sperando di poter avere i fondi 10 milioni per poter approvare                
il bilancio di previsione quindi farlo approvare dei revisori, comunque ancora in carica anche se in                
regime di prorogatio, in modo tale da avere una maggiore celerità nel nella stesura del parere che è un                   
atto prodromico alla al perfezionamento della delibera. 

Questa cosa non è stata possibile adesso sono scaduti, c'è già stato il sorteggio da parte della                  
Prefettura sapete che adesso con normativa si procede a un sorteggio e quindi i nomi già sono indicati                  
nella delibera e nel momento in cui questa assise approverà, prenderà atto di queste di queste nomine                 
loro saranno effettivi. 

Questa cosa ci darà un leggerissimo ritardo per quanto riguarda invece l'approvazione dell'altro              
bilancio che è il consuntivo abbiamo fatto la delibera sul riaccertamento dei residui. 
Per la prima volta ho fatto inserire anche i residui che sono cancellati quindi anche se è una delibera                    

che non va in Consiglio quelle riaccertamento residui ciascuno di noi potendola visionare avrà              
chiarissima la fotografia di quelle che sono le situazioni reali dell'ente al netto di tutte le operazioni                 
che sono state fatte. 

E’ un atto molto importante, perché ci consente poi di affrontare la fase 2 che quella della                  
razionalizzazione della spesa noi soltanto avendo chiaro un quadro preciso di quella che e’ l'attuale               
situazione,  poi possiamo iniziare a programmare il futuro. 
E’ già pronto il regolamento di contabilità nuovo dell'ente che prevede l'armonizzazione e tutte le                

nuove normative che nel tempo sono state emanate rispetto a quando era in vigore quello previgente è                 
un altro strumento che ci consente di avere una maggiore efficacia ed efficienza nella gestione               
economica finanziaria del nostro ente. 
Quindi ripeto quest'anno sarà particolare perché solitamente la legge prevede che prima venga              

approvato il bilancio di previsione e quindi il consuntivo invece noi approveremo prima il consuntivo               
e successivamente il bilancio di previsione. 

 



 

  
 
 
 
Questa operazione da una parte ci obbligherà a modificare poi il bilancio di previsione, perché il                
bilancio di previsione viene varato non con i dati oggettivi ma con i dati presuntivi e quindi avendo                  
prima il bilancio consuntivo poi quello previsionale sarà decisamente più reale perché si baserà sui               
riaccertamenti reali e non presunti questo però ci farà slittare di qualche giorno rispetto ai tempi di                 
legge comunque importante più che calcolare i tempi vedere un giorno più un giorno meno avere una                 
situazione reale dell'ente. 
Quindi questo è quanto vi dovevo e con l'auspicio che visto che una mera presa d'atto venga votata da                    

tutta l’assise grazie. 
 
ROBERTO TINARI Presidente del Consiglio Comunale 
 Prego Consigliere  Masciocco  
 
GIUSTINO MASCIOCCO Consigliere Comunale  
 
Allora colpevolmente penso questa amministrazione non ha approvato il bilancio consuntivo 2018 e             
metterà in grossa difficoltà sia l'aula che i nuovi revisori perché sul preventivo dico tutto e da vedere                  
quindi i nuovi revisori avranno modo di verificarlo di guardare se sono state rispettate le percentuali,                
le indicazioni, la volontà politica, quello che volete ma sul consuntivo no. 
Il consuntivo riguarda operazioni chiuse al 31 dicembre del 2018 e questi revisori si troveranno a                 

fidarsi dell'attività svolta dall'amministrazione dell'attività svolta dai vecchi revisori che sono stati,            
come dicevo, molto consenzienti negli ultimi mesi negli ultimi anni. 
Perché il problema è che ci troviamo a metà aprile, sono passati 4 mesi e mezzo, posso capire 10                    

milioni di euro che non ci sono stati dati quindi le difficoltà per fare il bilancio di previsione ma                   
bilancio consuntivo sta tutto nelle spalle dell'amministrazione attuale, cioè non sta sulle spalle degli              
altri, non è che abbiamo bisogno di nuovi fondi, non è che abbiamo bisogno di nuove norme c'è una                   
questione che è normale. 
Sono passati 4 mesi e mezzo tra dimissioni e ritiro delle dimissioni litigi, decennale qui che più ce                   

n'ha più ne metta, qualcuno qualcuno si è scordato di approvare il bilancio 2018. 
Va bene che ci sia l'elenco dei residui eliminati e quelli i dirigenti le eliminano vuol dire che ci                    

saranno crediti che non sono più incassabili, debiti che non sono che non dobbiamo più a nessuno il                  
problema vero sono sempre i debiti fuori bilancio per rendere un bilancio di un Ente. 
Mi auguro che noi potremo aiutare l'amministrazione presentando un ordine del giorno nella quale               

chiederemo di chiedere ai dirigenti con una data limite di comunicarci quali sono i debiti fuori                
bilancio che sono nel loro settore. 

Ma l'amministrazione dovrà dare una mano al Consiglio per poter eventualmente aprire delle              
procedure di responsabilità nei confronti dei dirigenti che non segnalano a quella data i debiti fuori                
bilancio in corso e che dovessero in qualche modo presentarli successivamente. 
  

 



 

 
 
 
Perché il problema vero è questo è la copertura politica che si dall'attività dei dirigenti, quindi penso                 
che per avere un bilancio veritiero e non è tanto i residui attivi e residui passivi perché poi in base a  
come tu li togli...se togli più residui passivi crei più avanzo di amministrazione se togli più residui                 
attivi diminuisci l'avanzo di amministrazione quindi quello è un gioco delle tre carte che viene avanti                
da tantissimo tempo. 
Quello che invece è fondamentale è che nessuna amministrazione ci mette una mano, non sto dicendo                 

che questa amministrazione ha delle responsabilità diverse da quella che l'ha preceduta, perché in              
qualità di Presidente della prima commissione negli anni scorsi noi scrivemmo, facevamo delle             
audizioni dei dirigenti in cui chiedevamo e i debiti fuori bilancio ma l'allora amministrazione, quella               
guidata da Cialente non ci diede una mano nell'apertura di procedura di responsabilità nei confronti               
dei dirigenti che non avessero presentato il tempo utile i debiti fuori bilancio. Quello che mina un                 
bilancio quello è, perché del resto quello che a me interessa è che il Consiglio Comunale e                 
l'amministrazione attuale abbia la piena disponibilità di tutte le somme. 
Cioè se i cittadini hanno scelto uno schieramento l’importante però che voi potete disporre di tutto, il                  

Sindaco può disporre di tutto. 
Mentre in questo modo i dirigenti riesco ad avere degli spazi di manovra che vanno al di fuori della                    

politica questo non si può permettere quindi abbiamo predicato tempo fa continuiamo a predicarlo              
siamo disposti a dare una mano anche a questa amministrazione sui debiti fuori bilancio per il bene                 
del bilancio comunale perché a nessuno fa comodo e a nessuno è così matto di dire tanto se il bilancio                    
si sfascia è colpa, la colpa è di chi non opera nei confronti della struttura affinché si possa conoscere                   
gli effettivi dei debiti fuori bilancio e ricordatevi una cosa in tutto il bilancio negli ultimi bilanci voi                  
trovate sempre le comunicazioni da parte dell'ufficio ragioneria, dell’ufficio entrate in cui si chiede ai               
dirigenti di comunicare i debiti fuori bilancio puntualmente e non è che rispondono non ce ne sono,                 
non rispondono, che è ben altra cosa. 
Perché se rispondessero nel mio settore non ce ne sono, ma lo sapete perché succede questo? perché                  

dato che dirigenti cambiano settori cioè si coprono a vicenda, nel senso perché si potrebbero trovare                
altri dirigenti che poi vanno al posto loro e quindi non hanno questa. 
Allora la cosa più semplice per voi lo sapete quale è? L'anno scorso quest'aula ha votato i 13 milioni                   
di euro di debiti fuori bilancio allineando alla Tesoreria, alla Tesoreria ve lo ricordate no quando                
Amorosi ci disse che era un riallineamento tecnico e così ha detto anche la Corte dei Conti per poter                   
mettere la contabilità del Comune in linea con la tesoreria che ci tiene la BPER, ma la Corte dei Conti                    
ha stabilito, come si sapeva, che manca un altro pezzo, il pezzo che manca è il riconoscimento                 
dell'aula di quel debito fuori bilancio benchè c'è una sentenza passata in giudicato il pignoramento e                
l'escursione. 

Bene è un anno e quattro mesi che avete votato quel provvedimento ancora in aula è venuto                  
solamente un debito fuori bilancio che sono i tre moschettieri, per non so di che importo era. 
Quindi immaginate voi e questi sono debiti fuori bilancio escursi, cioè dove ci sono le procedure                 

legali e c'è stata una sentenza, immaginate voi invece i debiti fuori bilancio che non hanno questa                 
procedura, quindi non hanno questa sicurezza, i  dirigenti li tengono ben accantonati. 

 



 

  
 
 
 
 
Mi ricordo di un dirigente mitico di questo comune oggi svolge anche il ruolo di giudice onorario lo                  
faceva anche allora, parlava nelle relazioni, parlava di debiti fuori bilancio emergenti, quindi questo è               
il cappello ed è proprio per far capire come i dirigenti, debiti fuori bilancio emergenti ... quindi non                  
volevo dire nulla. 
Io mi auguro che presenteremo un ordine del giorno che dia una data limite affinché poi i dirigenti si                    

prendano la propria responsabilità. 
Un'unica cosa sulla delibera, l'aumento del 10% è determinato perché noi abbiamo un bilancio cioè                

che è influenzato anche dal terremoto abbiamo provato a chiedere ai revisori di non sfruttare le risorse                 
del terremoto per prendersi il 10% in più del loro compenso, perché il problema vero è questo, che                  
quella è una opzione, ma almeno il tentativo di non dire di lucrare sui rimborsi del terremoto che noi                   
abbiamo in bilancio perché aumenta ... io sto dicendo … se non lo abbiamo fatto perché se voi lo                   
avete fatto e ci hanno detto di no poi ci comporteremo di conseguenza quando vengono i                
provvedimenti in aula, non è proprio ... dato che revisori dipendono direttamente dalla Presidenza del               
Consiglio perché salvo ... perché il Sindaco in qualche in qualche delibera se vuole approfittare del                
loro parere in maniera preventiva prima di poter deliberare una delibera di giunta è a capo della ...                  
quindi voglio dire... allora per cortesia Presidente se possiamo... nei prossimi ... nelle prossime sedute               
convocare i revisori in aula affinché poi li possiamo anche conoscere io queste domande le farò                
direttamente a loro e loro risponderanno pubblicamente alla città, grazie. 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
ROBERTO TINARI Presidente del Consiglio Comunale  
Consigliere Mancini prego 
 
ANGELO MANCINI Consigliere Comunale  
 
Grazie Presidente, ringrazio come sempre l’Assessore al bilancio. 
Masciocco ha citato il dirigente che aveva coniato questa nuova formula dei debiti fuori bilancio               
emergenti, io stamattina ho sentito gli accertamenti presunti e un'altra un'altro conio. 
Gli accertamenti chiaramente per avere un bilancio vero devono essere basati su dei titoli e quindi                 

sono sempre veri sennò che riaccertamento è... non lo ri-accerti per niente. 
Comunque ognuno ha le licenze poetiche che si può permettere... io invece voglio centrare un attimo                 

perché Masciocco l'ha toccato leggermente questa storia dei revisori dei conti. 
Per tutti quanti noi siamo una assise che oggi prende atto di qualcosa fatto da qualcun altro su questo                    

comune su questa città. 
Un’estrazione che viene fatta in base a un elenco regionale mi pare che sia dei revisori dei conti che                    

poi sono assegnati al comune. 
Il presidente diventa quello che ha il maggior numero di incarichi ricoperti, la parte demografica, la                 

consistenza demografica in ballo solo a parità di incarichi ricoperti e noi quindi ci ritroviamo un                
collegio dei revisori sul quale non possiamo dire assolutamente nulla. 
Forse qualcosa lo possiamo dire sulle presenze per collegio dei revisori che non sono state garantite                 

in questo consiglio comunale forse eccezionalmente quando c'era il bilancio di previsione cioè c'era              
uno mai il collegio dei revisori al completo cosa che dovrebbe essere naturale che succede, 
 Non c'è un aumento del 10%, ci sono tre aumenti del 10%. 
Quindi se ho capito bene se no poi lo possiamo vedere insieme, perché c'è un compenso base di                   

€15.670 al quale si aggiunge il 10% che ha citato Masciocco spesa corrente pro capite desunta dal                 
bilancio di previsione 10% + 10% che 1.567 poi c'è un'altra spesa di € 1.567 aumento e infine una                   
maggiorazione per l'ex Ompi il 10%. 
Quindi siamo a €20.000 per ogni membro del collegio dei revisori e addirittura il Presidente del                 

collegio dei revisori il 50% in più, quindi siamo a €30.000 e una cosetta... giusto per chiedergli se ha                   
avuto interlocuzione con… se la vuole avere perlomeno che quel 50% in più al Presidente sia                
calcolato senza gli aumenti precedenti l'altro 30%, perché mi pare che €30.000 l'anno per visionare i                
bilanci di un ente locale dove la spesa maggiore chiaramente deriva dalle spese del terremoto sia una                 
cosa esagerata, perché non sarebbe scattato il 10% due volte se non ci fossero stati i fondi del                  
terremoto e poi l'ex OMPI è un'istituzione che va da sola insomma, il collegio dei revisori sul bilancio                  
di 3 o 4 milioni di euro,  voglio dire non è che si possa giustificare in questo momento. 
 
 

 



 

 
 
 
Questo per quanto riguarda questa delibera che io non voterò perché non esiste e non può esistere per                  
legge un principio che mi obbliga a votare per questo Comune che è stato scelto da altri per me non                    
esiste, io non la voto poi ognuno di noi può fare quello che vuole. 
Io non ci ritorno non sono 4 mesi e mezzo a 3 mesi e mezzo in una città come questa senza un                       

bilancio di previsione e ce ne avevamo due e lo ripeto per l'ennesima volta, senza un consuntivo, che                  
non è che doveva essere fatto il primo gennaio perché è chiaro che un po' di tempo per sistemare                   
quelle che sono i residui ci voleva... ma adesso a quando andremo... sì è pronto ma quando andremo                  
cioè significa che tu il bilancio consuntivo non lo approvi prima di maggio perché non ci stanno i                  
tempi tecnici e quindi il preventivo a quando andremo proprio alla scadenza di giugno... se succede                
qualche altra cosa andremo a luglio-agosto-settembre ma l'azione di questa amministrazione quando            
partirà se i tempi dello strumento che serve alla programmazione delle attività non viene approvato. 
Io ti chiedo, perché un contributo l'hai dato negli anni passati anche alla revisione di dei regolamenti                  

no... soprattutto quelli che riguardavano il bilancio... di fare chiarezza Giustino ha accennato al              
meccanismo che si è usato negli anni per far credere alla politica che c'era disponibilità... non è                 
possibile pensare che questa città abbia un avanzo di amministrazione così alto, cerca di riportarlo alla                
normalità. 
Per anni in questo Comune, ma dagli anni 2000 si è cercato di incassare e non pagare i risultati sono                    
questi... allora che sia chiaro quello che noi dobbiamo pagare e paghiamolo... sia chiaro quello che                
dobbiamo incassare e quello che è possibile incassare e quindi sia chiaro anche questo e alla fine                 
derivi in avanzo di amministrazione che ponga che quei vincoli e li rispetti quei vincoli che vanno ai                  
debiti fuori bilancio perché questa storia non è stata mai rispettata negli anni e che poi si tenga sempre                   
allineate e questo è compito dei revisori... quello che è la situazione comune e quella dell'Istituto                
Cassieri che non ci siano più quelle discrepanze che poi devono essere sanate. 
Allora all'Assessore glielo chiedo di interloquire con questi revisori dei conti, perché questa non è una                 

città dove si va e si prende e non si dà, che conservino quella obiettività che è necessaria per riportare i                     
bilanci del Comune… dell'ente comunale alla realtà... che ci sia una realtà dove noi sappiamo che                
l'avanzo di amministrazione è quello...e che non si facciano più programmi come quello che avete               
fatto... facciamo il mutuo sociale e dove prendiamo i soldi? Dall’avanzo di amministrazione …              
facciamo …(parola indecifrabile) con la moneta parallela e dove prendiamo i soldi? Dall’avanzo di              
amministrazione…ma che dite ... tornate con i piedi per terra...io spero che con te sul bilancio si torni                  
con i piedi per terra e si possa dire dopo 3 anni... non durerete 3 anni è...perché non durerete 3 anni ...                      
però che si possa dire... e tu possa dire veramente alla fine del tuo mandato Lele ... ho fatto quello che                     
andava fatto... non lasciare come gli altri Assessori un cumulo del niente. L’ho detto l'altra volta,                
l'unica cosa che ho apprezzato della Di Cosimo è che ha detto oltre quello che ha fatto lei il vuoto                    
cosmico... già aveva visto la fotografia del buco nero. 
 
 
 
 

 



 

 
 
 
 
ROBERTO TINARI Presidente del Consiglio Comunale 
Grazie Consigliere ...dichiaro chiusa la discussione ...prego... 
 
LELIO DE SANTIS Consigliere Comunale  
 
Buongiorno Presidente, buongiorno Sindaco sinceramente non volevo intervenire anche perché i           
colleghi che mi hanno preceduto hanno ampiamente parlato dell'atto ma anche dei problemi che              
attengono alle criticità sul bilancio, sui ritardi sulle incertezze che chiaramente producono poi ritardi              
rallentamenti nelle attività gestionali e l'atto in sé io non lo voglio manco discutere... perché andremo                
lontano... è vero che questa è una scelta praticamente che ci viene propinata... fatta con sorteggio                
dovremmo parlare di quando la politica si assumeva le responsabilità, di quando poteva scegliere              
poteva decidere e c'erano tutte le critiche del mondo. 
Oggi in questa condizione il cosiddetto nuovismo, il cosiddetto... la politica dietro perché brutta               

cosa... decidono... chi decide ...decidono i burocrati o addirittura decide il sorteggio. 
Decide un click, decide quel click e noi abbiamo classe dirigente che conoscete tutti... sappiamo tutti                 

che cosa sta producendo e quindi non possiamo che prendere atto e fare noi autocritica per quando                 
abbiamo detto e fatto magari in passato e quindi è un atto di cui bisogna prendere atto. 
Scusate il bisticcio certamente sentire di quegli aumenti non fa bene... non fa bene allora io, come                 
hanno già sostenuto i due colleghi, vorrei valutare l'operato di questi signori questi revisori dei conti                
perché spesso anche per esperienza diretta so bene come voi che si limitano... il loro ruolo è limitato a                   
fare che cosa? A venire in ufficio quando ritengono loro se va bene un giorno alla settimana o richiesti                   
o chiamati a valutare atti che la struttura ha già fatto, magari chiedendo alla struttura al dirigente di                  
mettere a disposizione ... di fare delle cose che spetta loro... che compete a loro. Allora nel mentre si                   
fa quest’atto prendiamo un impegno... lei Assessore prenda l'impegno a pretendere da questi signori              
non solo la presenza fisica perché in questi due anni io non li ho visti mai, ma a fare il lavoro che                      
spetta che compete loro e siccome lei è stato Presidente di commissione e ho apprezzato in passato                 
anche dell'altra consiliatura, quando esercitava il ruolo cercando di coinvolgere in modo attivo il              
Consiglio attraverso le commissioni... non solo con un ruolo di ratifica lo dico agli attuali Presidenti...                
quando arriva un atto se arriva della giunta si riunisce la commissione. 
Questo è un ruolo passivo inutile che mi fa che mi umilia, allora prendiamo l'impegno lo prenda lei…                   

parlando di bilancio col Presidente della commissione bilancio perché si faccia subito un incontro di               
commissione e che chiami subito i tre revisori che vengono oggi con questa presa d’atto incaricati di                 
un lavoro impegnativo per una città che ha 1.000 problemi, non solo sul piano finanziario               
naturalmente e che prendono e vengono indennizzati, pagati profumatamente. 
rispondere ai ciLa gente alla fine non sta nemmeno a guardare se poco o se molto... sta a guardare io                     

sto a guardare... voglio guardare quello che fanno, come si impegnano, come stanno a disposizione del                
Consiglio, dell' Assessore, delle commissioni, allora caro Presidente Di Luzio non so se chiedo molto  
 

 



 

 
 
 
se le chiedo di convocare una commissione e possibilmente dando periodicità alle commissioni...             
perché abbiamo bisogno di fare il nostro dovere e di cittadini che stiamo qui non  a scaldare la sedia,  
stiamo facendo qualcosa di utile, convoca la commissione bilancio chiamando subito a questa prima              
riunione i tre commissari, i tre revisori che oggi vengono nominati che oggi... di cui oggi il Consiglio                  
prenderà atto della loro nomina e cominciamo a parlare con loro. 
Aiutando in questa maniera il lavoro anche dell'Assessorato perché non è che dobbiamo riunirci come                

commissione quando l'assessore ci porterà il bilancio che ha approvato la giunta … svolge anche un                
ruolo di aiuto, di sostegno ... in qualche maniera... comunque di informazione utile... ci servirà dopo                
quando arriverà l'atto ma non perdiamo altro tempo. 
Non perdiamo altro tempo cari colleghi… e questo è il discorso io lo allargherei anche le altre                  

commissioni. 
Mi dispiace rimarcarlo adesso c'è una giunta che ha ripreso a lavorare mi auguro proficuamente                

meglio che in passato... ma il ruolo del Consiglio come si esercita! 
Qui ci sono delle commissioni che non vengono riunite da mesi... da mesi... con tutti i problemi che                   

sono sul tappeto ecco perché chiederei al Presidente del Consiglio di sollecitare i Presidenti delle               
commissioni a svolgere questo compito e a consentire ai consiglieri di lavorare perché quella è la sede                 
nella quale ci si confronta, si propongono delle cose, si critica e rendiamo anche i lavori del Consiglio                  
più produttivi che noi dobbiamo stare a discutere come stiamo facendo ...utilissimo naturalmente ... in               
questa sede, problemi che attengono alla procedura al bilancio alla tempistica è certo che è utile, ma se                  
potessimo farlo in modo più oculato con documenti alla mano, nella sede giusta che quella della                
commissione noi faremo un lavoro produttivo e utile per lo stesso Consiglio che sarebbe più               
produttivo e più efficace nelle sue determinazioni ecco perché nel dire che naturalmente prendo atto e                
voterò l'atto mi auguro che ci sia una scossa a tutti i livelli. Grazie 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
ROBERTO TINARI Presidente del Consiglio  
 Prego Colantoni  
 
FERDINANDO COLANTONI Consigliere Comunale  
 
Buongiorno colleghi, Buongiorno Sindaco vice-Sindaco, 

per quanto riguarda questo argomento Io vorrei l'attenzione soprattutto sul fatto dei debiti fuori               
bilancio il Presidente Di Luzio sa che più di una volta è stato da me sollecitato perché in commissione                   
si vadano ad analizzare... io so perfettamente che i debiti che sono passati troppi anni e quindi ci                  
stanno sentenze esecutive non possono che... non possiamo che prendere atto del pagamento degli              
stessi ma con lo spirito di prevenire aggravio di spese legate agli interessi di mora, a tutto quel fardello                   
di situazioni che li fanno moltiplicare in maniera talvolta da raddoppiare o triplicarsi io penso che                
un’opera preventiva andrebbe fatta in questa direzione proprio nell'interesse di salvaguardare quello            
che è già una posizione di bilancio difficile da sostenere per tutte le ragioni che conosciamo. 
Quindi legherei a questo concetto dei debiti fuori bilancio la posizione dei revisori dei conti i quali                  

magari partecipino alla commissione prima con riferimento specifico a questo argomento dei debiti             
fuori bilancio quindi vorrei poterli conoscere e interloquire con loro per cercare di capire se ci sono                 
partite di una certa entità o comunque di qualsiasi importo esse fossero possano in qualche modo                
essere ridotte a quello che può essere un minor danno possibile per l'ente, 
Questo è lo spirito con il quale mi auguro il Presidente della prima commissione chiami a raccolta i                   

revisori dei conti che oggi andremo a nominare. Grazie. 
 
ROBERTO TINARI Presidente del Consiglio Comunale  
 

Grazie a lei, dichiaro chiusa la discussione non ho altri interventi quindi metto a votazione...                
aspettiamo un attimo diamo inizio alla votazione prego. 
 
Allora con 19 sì e 5 astenuti il Consiglio Comunale approva. Per l'immediata esecutività sempre per                
appello nominale prego. 
 
Con 18 sì e 5 astenuti il Consiglio Comunale approva anche l'immediata esecutività, la seduta è                
conclusa. 
 Grazie a tutti buona giornata.  
 
 
 

 


